



## CHIANNA

Die Cormint-Stute, Chianna, ist eine hochnoble Erscheinung im klassischen Holsteiner Modell. Das wertvolle Blut des Carthago auf der Mutterseite macht diese Auktionsofferte zu einem echten Hingucker. Vorzügliche Rittigkeit sowie Springqualitäten lassen für die Zukunft hoffen. Ihre Mutter war selber als Springpferd aktiv und kann auf zwei Halbbrüder v. Con Air, die in Springen über 1.45m erfolgreich sind, verweisen. Aus dem Stamm 6582 gehen unter anderem die gekörnten Hengste Calypso I-III sowie Askari hervor.

*Chianna by Cormint is a highly elegant mare with classic Holsteiner type. This lot is a real eye-catcher because of the precious Carthago blood on the dam's side. Very promising in view of her excellent rideability and jumping quality. Her dam used to be a jumping horse herself and has two half brothers by Con Air successfully shown in jumping classes to 1.45m level. Stem 6582 has also produced the licensed stallions Calypso I-III and Askari.*

**Stamm / female line:** 6582 · **Gekörnte Hengste / licensed stallions:** Calypso I, Askari, Calgary · **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Long Drink (Isabelle Steidle), Corian (Emanuele Gaudiano)

# 118

**Züchter:**  
**Eigentümer:**  
Geb.: 21.05.2014  
Farbe: DkBraun

Trauffer Cristina  
Trauffer Cristina  
DE421000051414  
Größe: M

CH-3855 Brienz  
CH-3857 Unterbach  
Stute

Cormint DE421000206802	Calido I	Cantus	Caletto I Monoline H
		Baroness VII H	Coriander Kollet HSP
	Ilona XV H	Carthago	Capitol I Perra H
		Silvia H	Lord Mamba HSP
Noble III ZB1-BP DE321210244898	Carthago	Capitol I	Capitano Folia H
		Perra H	Calando I Kerrin H
Stamm 6582	Joyce H	Bachus A	Bajar SHA Olympia H
		Schneenelke H	Pasputin Hummel HSP